

OPORTUNIDAD LABORAL

¿Quieres trabajar en **Ecopetrol**? Estas son las vacantes disponibles en Colombia

La convocatoria está dirigida a estudiantes universitarios, técnicos y tecnólogos.



Ecopetrol es la empresa petrolera más grande de Colombia y una de las más importantes de América Latina. Estos aspectos primordiales hacen de la compañía un lugar en el que muchas personas quisieran **trabajar**, ya que ofrece estabilidad laboral, oportunidades de crecimiento profesional y atractivos beneficios para sus empleados.

Para los interesados que busquen formar parte de la entidad, ha surgido una posibilidad para hacerlo. La petrolera lanzó una convocatoria dirigida a estudiantes de diversos programas académicos. En total se abrieron 330 vacantes para aquellos en etapa de práctica que deseen aplicar sus conocimientos y adquirir experiencia en el sector.

Noticias Relacionadas



Ecopetrol: el difícil futuro de la empresa, según informe de JP Morgan



¿Quieres una beca en **Ecopetrol**? Quiénes pueden aplicar antes del 6 de marzo



Ecopetrol 
@ECOPETROL_SA · [Seguir](#)

 103 años de historia y un nuevo paso hacia el futuro. En la Refinería de Barrancabermeja, producimos diésel con solo 10 partes por millón de azufre. Menos emisiones, más sostenibilidad.  

[#Refinería103Años](#)
[#103AñosDeEvolución](#)



Mirar en X

7:47 p. m. · 18 feb. 2025

72 Responder Copia enlace

Leer 3 respuestas

Estas son las vacantes disponibles para trabajar en **Ecopetrol**

La empresa aseguró que el anuncio está destinado a quienes se encuentran en su tiempo de práctica que se proyecta comience en el segundo semestre del año. Los lugares disponibles están repartidos en 24 ciudades y campos de Colombia en los que **Ecopetrol** lleva a cabo sus actividades.

La oferta está orientada a estudiantes de programas técnicos, tecnológicos y profesionales de disciplinas variadas. Cabe destacar que la convocatoria se divide en dos segmentos: universitario y aprendizaje productivo.

En este caso, la oferta contempla a técnicos, tecnólogos y profesionales, por lo que deben ser estudiantes de carreras técnicas o tecnológicas del SENA o entidades bajo su regulación. Por otro lado, el segmento de aprendices universitarios considera a los estudiantes de los últimos semestres de carreras como Administración de Empresas, Finanzas, Relaciones Internacionales, Geología, Ingeniería Electrónica, Industrial y Petrolera, por mencionar algunas.

Ecopetrol @ECOPETROL_SA · Seguir

#BuenasNoticias | **Ecopetrol** abre convocatoria para prácticas en el 2025, en 24 zonas del país.

Lee aquí toda la información

Información

Ecopetrol abrió convocatoria de prácticas para estudiantes en 2025

- Son 130 cupos disponibles en 24 zonas de Colombia donde opera la empresa.
- La convocatoria estará abierta el 7 de marzo.

Estados abrió una nueva convocatoria para seleccionar a 130 estudiantes que iniciarán sus prácticas de aprendizaje y producción en el segundo semestre del 2025.

Los cupos están disponibles en 24 ciudades y campos donde Ecopetrol desarrolla sus operaciones en el país. Visítalo este proceso, la empresa busca incorporar a jóvenes talentos que cuenten con los conocimientos de la educación tecnológica, de formación profesional y universitaria.

La convocatoria, que finalizará el 7 de marzo de 2025, está dirigida a estudiantes de programas técnicos, tecnológicos y profesionales de diversas disciplinas, con especial énfasis en los siguientes campos en el perfil de empleo de Ecopetrol:

- **Aprendizaje productivo:** [Ecopetrol aprendices con perfil técnico](#)

Componentes del proceso:

PRÁCTICAS 2025	
Inicio del proceso	Fecha
Dirección y presentación de hojas de vida	Marzo - Mayo
Pruebas de selección (examen)	Mayo - Junio
Entrevista	7 de mayo
Validación de la documentación	Mayo - Junio
Inicio de prácticas	Julio - Agosto

Resultados de la convocatoria 2024

En la convocatoria del primer semestre de 2024 Ecopetrol participó en 30 horas y 30 minutos de prácticas y en el primer semestre de 2024 Ecopetrol participó en 30 horas y 30 minutos de prácticas y en el primer semestre de 2024 Ecopetrol participó en 30 horas y 30 minutos de prácticas.

Al final de 2024 la empresa convocó a cerca de 600 aprendices de todo el país, de los cuales el 87% representó la fuerza laboral en los 24 territorios seleccionados.

Información

del conflicto armado, violencia criminal, violencia de género y contaminación ambiental.

De este manera, Ecopetrol demuestra su compromiso con el desarrollo del talento joven de Colombia.

Marzo, 7 de marzo de 2025

Estados se comprometió con la gente de Colombia y con la de las empresas con las que trabajamos de manera responsable y sostenible. Estamos comprometidos con el desarrollo de Colombia y con la de las empresas con las que trabajamos de manera responsable y sostenible.

El compromiso de Ecopetrol con la gente de Colombia y con la de las empresas con las que trabajamos de manera responsable y sostenible.

El compromiso de Ecopetrol con la gente de Colombia y con la de las empresas con las que trabajamos de manera responsable y sostenible.

Para aplicar en cualquiera de los segmentos, el interesado no debe haber tenido un contrato de aprendizaje previo y, además, la institución educativa deberá enviar una carta a **Ecopetrol** en la que avale el periodo de práctica de la persona.

Otro detalle a considerar es que el estudiante, al postularse a una de las vacantes, no debe estar graduado. Para conocer más información sobre el proceso de selección, en el [sitio de Ecopetrol](#) se especifican las fechas clave en el cronograma. Cabe destacar que la oferta concluye el 1 de mayo de 2025.

AG

MÁS DE **ECOPETROL** OFERTAS DE TRABAJO VACANTES PARA COLOMBIANOS

OTRAS NOTICIAS

Toma asiento antes de conocer cuánto gana una cajera del D1 en Colombia

Se conoció qué día de abril aumentarán los peajes en Colombia

Toma asiento antes de conocer de cuánto es la multa por tener el espejo retrovisor roto en



Di adiós a presionar 'Cancelar' varias veces en los cajeros: la mejor forma de evitar estafas al



Mantén la calma antes de saber la fecha exacta en la que ocurrirán lluvias intensas en



Apto para emprendedores: este es el supermercado que ofrece un electrodoméstico por menos

